



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.org/oieau/notre-actualite-et-avancement-de/a/jumelage-reach-un-appui>

Jumelage REACH : un appui institutionnel à la Tunisie en matière de gestion et de contrôle des produits chimiques

Date de mise en ligne : mercredi 17 octobre 2012

- OIEau - Notre actualité et avancement de nos projets -

OIEau

L'Office International de l'Eau est membre du **consortium de partenaires européens** avec :

- l'Agence autrichienne pour l'Environnement - UBA,
- l'Institut national de l'Environnement Industriel et des Risques – INERIS
- et l'Agence suédoise des produits chimiques – KEMI,

dans le cadre du jumelage communautaire « **Appui institutionnel en matière de gestion et de contrôle des produits chimiques en Tunisie** ».

Ce jumelage vise à promouvoir en **Tunisie** une **industrie plus respectueuse de la santé et de l'environnement**. Il s'agit notamment de préparer le tissu industriel tunisien aux mutations managériales, organisationnelles et technologiques liées à l'application des règlements européens **REACH** (enregistrement, évaluation et autorisation des substances chimiques) et **CLP** (classification et étiquetage des substances et mélanges chimiques dangereux).

Cet objectif passe par la mise à niveau de la réglementation tunisienne en matière de gestion des substances chimiques dans l'industrie, ainsi que l'établissement d'une infrastructure administrative et technique solide et le renforcement des capacités des institutions concernées.

L'OIEau intervient à ces 2 niveaux :

- Apporter une expertise pour la mise à niveau de la législation et la réglementation Tunisienne liée à la gestion et au contrôle des produits chimiques afin de harmoniser avec l'acquis de l'UE.
- Contribuer à la mise en place et au renforcement des administrations, institutions et laboratoires concernés par les activités liées à l'application de REACH-CLP.

Au-delà des exigences réglementaires européennes qui ont motivé ce jumelage, celui-ci s'intègre parfaitement avec les choix de la Tunisie fondés sur une approche intégrée et équilibrée entre les trois dimensions du développement durable : la protection de la santé et l'environnement, la cohésion sociale et la compétitivité.

Après deux ans de préparation, le coup d'envoi de la réalisation effective du projet a été lancé lors d'un séminaire de lancement qui a eu lieu le 06 juin 2012 au Centre Technique de la Chimie de Tunis, qui est point focal national par rapport à REACH et CLP. Débutée en mars 2012, cette action financée par l'Union européenne s'achèvera en mars 2014.

Ce projet implique les équipes de la Direction de la Coopération Internationale, du Centre National d'Information et de Documentation sur l'Eau et du Centre National de Formation aux Métiers de l'Eau de l'Office International de l'Eau.

